



32/2014

Kiel, 21. März 2014

Landtagspräsident Schlie: Danke Erzbischof Dr. Thissen!

Kiel (SHL) – Landtagspräsident Klaus Schlie hat das Wirken von Erzbischof Dr. Werner Thissen anlässlich seiner heutigen Verabschiedung aus dem Amt gewürdigt. „Sie waren und sind Ihrer Gemeinde ein guter Hirte, ein prägender Mann voller Herzenswärme, dessen Standpunkt auch außerhalb der Kirche Gewicht hat“, sagte Schlie im Kieler Landeshaus.

Die Zusammenarbeit mit dem Schleswig-Holsteinischen Landesparlament sei in den elf Jahren seiner Amtszeit stets exzellent und vertrauensvoll gewesen. „Erzbischof Thissen hat seine Stimme auch in politischen Debatten erhoben und sich deutlich vernehmbar zu Wort gemeldet“. Das sei gerade in heutiger Zeit wichtig.

Der Landtagspräsident stellte auch dessen Wirken für die norddeutsche Ökumene heraus. Der Erzbischof sei auf die anderen Konfessionen mit offenen Armen zugegangen und habe stets die Gemeinsamkeiten betont. „Wir danken Ihnen, dass Sie ein Stück des Wegs mit uns gegangen sind und wünschen Ihnen für Ihren Ruhestand alles erdenklich Gute“, so Schlie.

Der Erzbischof des Erzbistums Hamburg (das die Länder Schleswig-Holstein, Hamburg und den Landesteil Mecklenburg umfasst) ist heute um 12 Uhr von Papst Franziskus in den Ruhestand verabschiedet worden.